



プラタナス

(昭和59年8月校木制定)

【HP ページアドレス】 <http://www.sendai-c.ed.jp/~choumei/>

自ら考え、学び合う子

思いやり、助け合う子

健康で、きたえ合う子

仙台市立長命ヶ丘小学校

新緑の季節を迎えて・・・

4月22日(土)は、学年始めの授業参観・懇談会でした。多くの保護者の皆様に子供たちの様子を参観いただくことができましたことを大変うれしく思います。このような行事が予定通りに開催できますのも、地域や保護者の皆様に日頃より感染症予防対策をしていただいているおかげです。授業参観後に行われた学年・学級懇談会にも、多くの保護者の皆様に参加していただきました。懇談会を行うのも数年ぶりでした。担任との顔合わせ、保護者の皆様同士の顔合わせ、共に大切な時間となりました。

さて、校庭の木々にも黄緑色の若葉が萌え、美しい新緑の季節となりました。黄金週間後の5月8日からは、新型コロナウイルス感染症が第5類に変更となります。その後の感染症対策につきましては、次に示す「5つの基本」(厚生労働省)の心構えを継続しながら、教育活動を進めていきたいと思っております。どうぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

- ① 体調不良や症状があるときは自宅待機か医療機関受診
- ② その場に応じたマスクの着用や咳エチケットの実施
- ③ 換気と三密の回避
- ④ 手洗い
- ⑤ 適度な運動と食事



今週末から大型連休に入ります。休み期間中は、ご家族でゆっくりとお過ごしください。この期間は、ちょっとした気の緩みから大きな事故につながることもあります。保護者の皆様からは、子供たちだけの学区外への外出、ため池や用水路などの危険な場所での遊びは控えるよう、安全面でのお声掛けもお願いいたします。

～1年生を迎える会が開かれました～

4月25日(火)

この日、丘の子児童会に59名の新1年生を迎える、「1年生を迎える会」が行われました。4年ぶりに全校児童が体育館に集まったの集会です。ここ数年はテレビ放送を通しての開催でしたが、やはり対面での会は、歌や拍手などの雰囲気がストレートに伝わります。2年生は歓迎のメダル、3年生は招待状、4年生は花のアーチと表示、5年生は校歌と児童会の歌詞カード、6年生は学校紹介の寸劇。どれもが、1年生のために用意した心がこもったプレゼントです。全校で歌う児童会の歌、計画委員が取材して作った学校〇×クイズ、1年生からの歌(「アイアイ」の替え歌)のお礼もあり、心温まる集会となりました。

集会の後、東階段に1年生一人一人からの「ありがとう」のメッセージカードが掲示されました。思いを伝え合うということは、なんとすてきなことなのでしょう。そんなあったかい心に満ちた子供たちの姿にうれしさが込み上げた1日でした。

